

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Kuasa atas kasih, berkat dan karuniaNya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran *Make A Match* Terhadap Hasil Belajar Siswa pada Materi Sistem Peredaran Darah di Kelas XI MIA SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan T.P. 2020/2021” sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan Biologi di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Selama pelaksanaan studi penelitian dan penulisan skripsi ini, penulis banyak mendapat bantuan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya disampaikan kepada Ibu Dra. Martina Asiati Napitupulu, M.Sc. sebagai dosen pembimbing skripsi, atas bimbingan, motivasi, dan arahnya yang luar biasa sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Kepada Ibu Dra.Meida Nugrahalia, M.Sc., Bapak Halim Simatupang, S.Pd., M.Pd., dan Bapak Dirga Purnama, S.Pd., M.Pd., sebagai dosen penguji, yang telah banyak memberikan saran dan arahan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik pula. Terima kasih yang tak terhingga juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd., selaku ketua Jurusan Biologi atas bantuannya yang tak ternilai melalui validasi instrumen penelitian. Terima kasih kepada Ibu Dr. Melva Silitonga, M.S., selaku Dosen Pembimbing akademik peneliti yang telah membimbing penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Biologi dan Siswa/i Kelas XI SMA Negeri 2 Percut Sei Tuan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung. Terkhusus terima kasih kepada Guru Biologi Ibu Sabrina Hotmauli Sianipar, S.Pd. yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada Penulis untuk melakukan penelitian di kelas XI MIA 2 dan XI MIA 4 SMA Negeri 2 Percut Sei

Tuan yang telah membantu dan mendukung Penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

Ucapan teristimewa untuk (Alm) Ayahanda tercinta (Jabinuar Saragih) dan Ibunda tercinta (Ida Resta Hutajulu) yang telah mendidik, selalu mendoakan penulis, memberikan motivasi, dukungan, dan semangat yang tidak terkira besarnya baik secara moril maupun material, beserta adik-adik tersayang Arida Sari Saragih dan Deardo Saragih yang juga selalu memberikan doa dan semangat untuk saya. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada semua pihak yang tidak dapat Penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu sehingga penelitian selesai pada waktunya.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca dan dapat menjadi sumber ide kreatif untuk memperkaya ilmu dalam memajukan pendidikan di negeri ini.

Medan, 22 Desember 2020

Penulis,



Blesia Saragih

NIM. 4161141009